

AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du CA du 6 octobre 2005

0. Ouverture

Début : 13h35

Présents : Karine Boulay, Mathieu Coinçon, Luc Furic, Nicolas Lahaie, Xavier Mascle, Mathieu St-Louis, Véronique Trépanier, Jordan Volpato et... Laurent Chatel-Chaix qui s'ennuie déjà du CA!

Absents : Personne!

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

2. Lecture et adoption du PV du 29 septembre 2005

Déclaration morale annuelle devient déclaration de personnes morales.

Le PV est adopté à l'unanimité après quelques corrections

3. Affaires découlantes

Jordan félicite les nouveaux élus, les représentants qui reviennent et ceux qui ont terminé leur mandat. Il affirme qu'il souhaite pousser dans le même sens que l'année dernière, c'est-à-dire faire avancer beaucoup de dossiers.

Jordan a reçu une lettre demandant de faire le renouvellement des membres du CA pour qu'on puisse recevoir les cotisations.

Aussi, réception d'une facture pour le camp de formation... Nick mentionne qu'il va payer (s'est fait plein de cash en jouant au poker!).

4. Trésorerie

Depuis le dernier CA, il y a eu achat de la pizza pour l'AG (140\$) et environ 30\$ a été dépensé pour les boissons gazeuses.

Caisse Desjardins: il faut faire le changement de signataires et le renouvellement des cartes. Karine va téléphoner.

Xavier arrive à 13h44.

5. Externe

Il y a eu un CC hier, où il y a eu des élections à des postes plates...

L'avis sur l'internationalisation (internalisation?!?!?) de l'Université de Montréal n'a pas trop été discuté.

Salon de la recherche de la FEUQ à Sherbrooke cette année, un courriel pour l'annoncer a été envoyé aux étudiants. On pourrait peut-être mettre des affiches.

Un questionnaire sur la condition socio-économique des étudiants sera bientôt envoyé à tous les étudiants des cycles supérieurs. Ce questionnaire a pour but d'obtenir des données moyennes sur les conditions socio-économiques des étudiants.

Il y aura un débat entre Bourque et Tremblay à l'Université, le 17 ou le 18 octobre.

Au CC, il y aussi eu une discussion sur la Stratégie action-jeunesse... la FAÉCUM voulait mobiliser les étudiants dans 2 semaines, mais les représentants des assos leur ont dit que les étudiants n'étaient pas assez informés.

Aussi, certains groupes étudiants ont commencé à manifester dans le dossier des transferts fédéraux.

Avis sur le CEPsum : des étudiants ont porté plainte, ils considèrent que les prix sont trop chers pour les membres. Aussi, les assos devraient avoir priorité sur les groupes extérieurs.

Pavillon étudiant : un concours d'architecture aura lieu. Le pavillon pourrait être construit au-dessus du garage Louis-colin (!!!).

Les gens de la CSN étaient présents au CC, ils ont distribué des dépliants.

6. Interne

Local étudiant : discussion avec Alex Beaupré de la FAÉCUM. Il a dit qu'il faudrait imprimer la loi 32 et aller parler avec l'ombudsman.

L'adjointe au vice-doyen de la faculté de médecine a parlé avec Denise Lessard et cette dernière lui a dit qu'il n'y avait pas de local disponible au département. Jusqu'à ce qu'on ait un local, on devra faire les CA à 13h30 le jeudi, car il n'y a pas d'autre disponibilité

Idée de Luc : on squatte la chapelle de l'Université!

Syndicalisation : pour les étudiants qui donnent des démos, les auxiliaires de recherche, les correcteurs d'examens, pas pour les étudiants en général aux cycles supérieurs.

Les étudiants salariés ont été contactés par la CSN.

La CSN et la FTQ font de grosses pressions pour aller chercher des nouveaux membres. Il faudrait donc bien informer les membres, les gens pourront ensuite prendre leur propre décision, mais pour l'instant les gens des syndicats peuvent donner des informations trompeuses.

À l'UQAM et à McGill, ce sont les auxiliaires d'enseignement et les chargés de cours qui sont syndiqués.

Bonne question : Comment ont-ils eu les adresses courriel des étudiants?

Bonne idée : envoyer un courriel aux étudiants pour clarifier les informations, mais avant, aller chercher plus d'information à la CSN afin de bien clarifier que la syndicalisation n'est pas pour les étudiants à la maîtrise et au doctorat.

Nous ne pouvons pas vraiment faire plus et prendre position pour ou contre la syndicalisation, car nous ne sommes pas responsables des démonstrateurs.

Mathieu St-L. sort à 14h15, il doit changer des milieux!

Étudiants de la maîtrise avec stage : ils sont représentés par l'AÉCSBUM. Un des étudiants s'est adressé à Jordan et voulait savoir si les étudiants de ce programme pourraient être payés, étant donné qu'ils obtiennent à la fin le même diplôme que les étudiants de la maîtrise normale. Il voudrait que les étudiants puissent avoir accès aux bourses de la FES.

Les membres du CA sont en général d'avis que ces étudiants se trouvent dans une situation un peu comme au bacc. puisqu'ils ont seulement 12 crédits de stage. Ils devraient donc être payés seulement pendant leur stage.

Bonne question : est-ce que le département dit à ces étudiants qu'ils peuvent être payés ou avoir des bourses, il ne faudrait pas que de mauvaises informations soient données aux étudiants.

Donc, Luc est chargé de s'informer auprès de Luc DesGroseillers pour avoir l'avis du département sur ce sujet.

Document sur les salaires des étudiants : il n'avance pas!

Retour de Mathieu à 14h30.

7. Vie étudiante

Pool de hockey : 2 personnes se sont inscrites jusqu'à maintenant.

Opéra : Mathieu St-L. va prendre le numéro de contact de Vincent.

Sports interfacultaires : On a de l'argent pour inscrire des équipes.

Canadiens : on pourrait regarder pour un match vers la mi-novembre. On pourrait peut-être financer 5\$ pour les membres.

5 à 7 : Possiblement qu'on pourrait faire un 5 à 7 vers la mi-novembre, il faudrait donc faire une demande pour acheter un permis d'alcool. Il faudrait trouver un endroit pour le faire : café de médecine dentaire, dans un pub, ailleurs? À trouver...

Idée intéressante : Louer le monsieur de chez Schwartz!

Bols et bolles : mardi prochain est la date limite pour l'inscription d'une équipe. Nicolas veut en inscrire une.

Mathieu C. mentionne qu'on pourrait organiser des activités pour que les nouveaux étudiants se sentent plus intégrés et aussi juste pour rassembler les étudiants de cyc. sup. en général.

Party de Noël : le café de médecine dentaire est trop petit, c'est ce qui a été remarqué l'année dernière, il faudrait trouver un autre endroit.

Le party aurait probablement lieu un jeudi soir.

Vin et fromage encore?

8. Varia

Nicolas mentionne qu'il pourra peut-être avoir des billets pour le prochain match des Carabins.

9. Levée

Luc propose la levée.

Karine seconde.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Fin : 14h52

Prochaine réunion : jeudi 20 octobre 13h30.